

美土里地区の見守り活動。

～風車でコロナを吹き飛ばせ?!～

新型コロナ感染防止のため、「3密」を避ける日々が続いています。

今までやっていた、地域支え合い協議体の会議もお休み。地域の大切な交流の場所である、サロンや筋トレの活動もお休み…。藤岡市内では、75 歳以上のお一人暮らしの方の所を、民生委員さんが定期的に訪問し、様子を伺っていましたが、その活動も自粛しています。

そんな中、美土里地区地域支え合い協議体の委員さんが、「「3 密」を避けてできることを地区の民生委員で計画中だよ」と教えてくれました！それは「風車を作り、75 歳以上のお一人暮らしの方に配りながら、見守りしよう！」という活動とのこと。

お配りする風車はこちら↓↓



見た目もさわやかな風車で、
気持ちも軽やか♪
コロナなんか、吹き飛ばせ♪

ふーっと息を吹くことで、
自然に肺をたくさん使いま
す。毎日すれば、肺活機能が
アップするかも!?

3 密避けての訪問だから、
長居はできないけれど、
風車と一緒に、笑顔と元気
をお届けしたい!

風車を見て、私達のことを
思い出してくれたらいいな。
コロナ感染予防で、前のよう
には訪問できないけど、いつ
も気にかけています。
困ったことがあったら、相談
してほしい。

《風車の製作風景》

5 月。緊急事態宣言が解除されたある日。

三密にならないように十分注意をした上で、民生委員さんたちが集まって、風車を制作中。大工さん、工作指導ができる人。自分の得意な分野を活かして、協力しながら作業をすすめていきました。製作しながらの、地域の情報交換も大切な時間です。

事前準備をしてきていた人もいたため、一日で約 130 個の風車を作り上げました!



まずは、風車の土台作り！
大工仕事は、俺たちにお任せ

風車の羽の部分を作中。
ちょっと難しいけど、みんな
の笑顔のために頑張るわよ。



互いに距離をあけて、
窓も開けて、マスクもして。
コロナ対策しっかりとって
作業中。



風車のできあがり～～♪
お配りするのが楽しみだな。
皆さん、元気かな。
喜んでくれるかな。



完成した風車をきっかけに、地域の高齢者の見守りへとつなげます。(その様子は、また次回)
こうして、地域の色々な立場の人達が、「今、できること」を考えて、実行しています。
地域支え合い協議体では、そうした情報をもちよって、素晴らしい活動がさらに広がるように
応援したり、地域と活動をつなげたりしていきます。
皆さんの地域にある「ちょっといい話」「ちょっとした支え合い」の様子。ぜひ教えてください！